

2ème édition de course de voitures à pédales de Villers-Cotterêts

Dimanche

09

juin

2019

Inscrite au championnat de France de course de voitures à pédales

C'est parti pour la deuxième édition de course de voitures à pédales et elle compte pour la manche de championnat de France ! Celle-ci promet du frisson, de l'émotion, de la sensation mais avant tout de la rigolade...



A noter qu'un équipage de l'association GAR'AGE (amateurs de véhicules anciens) participera à la course dans une voiture entièrement réalisée par eux même !

Le dimanche 16 juin

dès 10h

au Parc Salanson

à Villers-Cotterêts

A cette occasion, du 1er au 15 juin, un concours d'anomalies de vitrines est organisé. Vous voulez participer ? [Suivez ce lien pour télécharger le bulletin de participation et découvrir les modalités !](#)